## 秦野南が斤小学校にて租税教室の開催

## 租税教育推進部 今村 泰之

今年度は、コロナ明けとして、ようやくいつもどおりの租税教室の開催となりました。

令和5年5月24日(金)補助講師として参加させていただきましたが、体育館での3クラス集合による授業となり、およそ100名の児童に受講いただきました。各国の消費税の税率などの講師の質問にそれぞれ答えるなど自由な雰囲気の中で、税金を学んでいただきました。また、講師の小泉先生が授業の最後にごみの削減も税金の節約にもつながるというお話をされ、とても勉強になったのではないかと思います。



## 伊勢原市立成瀬小学校にて租税教室を開催しました

## 租税教育推進部 石上 悦子

令和5年5月10日(水)に伊勢原市立成瀬小学校にて租税教室を開催しました。

今回は、6年生4クラス139名に対しクラス毎での開催となりました。担当の先生からは、まだ授業の中で税についてはほとんど触れていないと伺っていました。けれども、とても明るく活発な雰囲気の学校で、「99円の物を買ったら、小数点の分はどうなるの?」「税理士はどうやったらなれますか?」など沢山の質問も出て、大変盛り上がりました。

今回の租税教室が社会を考える一つのきっかけになればと思います。

